

Mord.

Niemand würde mich finden, zu dumm. Allesamt, zu dämlich. Wie sehr ich es genoss, ihre Suche nach der Stecknadel im Heuhaufen. Eine ganze Sondereinheit war zu meinen Ehren gebildet worden und nix. Seit einem Jahr führte ich sie an der Nase herum. Meine neueste Kreation hatte es in sich, schön drapiert wie ein Engel, auf einem Berg zerfledderter Kleidung und Müll. Kommissar Wühlander tappt im Dunkeln, und das will etwas heißen ...

»Benno? Kochse mal ein Ei für de Oma und tuse ein paar Schnittchen mit Gürksges garnieren? Der Onkel Ewald kommt auch gleich.«

»Ja, Oma. Mache ich gleich.« »Nicht gleich, getz, Benno. Wat soll der Onkel Ewald denn essen?«

»Okay, Oma.«

»Wat machse denn? Bisse wieder mords Geschichten an schreiben? Dat is doch Mist, Benno, brotloses dummes Zeugs. Geh lieber beim Metzger inne Lehre, so wie der Ede. Aus dem wird noch wat.«

»Der Ede ist bei der Mordkommission. Abteilung Serientäter.«

»Dann gehse eben dahin.«

»Ich unterstütze den Ede schon seit einem Jahr. Oder warum glaubst du, hat der so viel zu tun?«